

## Presseübersicht BACH BIENNALE FÜR WEIMAR 2021

## **Print- und Onlinemedien**

MDR Kultur Online, 19.03.2021: "Bach natürlich" in Weimar: Festival soll trotz Corona im Juli starten"

https://www.mdr.de/kultur/musik/bachbiennale-weimar-trotzt-corona100.html

**Mein Anzeiger Online**, 19.03.2021, "BACH BIENNALE FÜR WEIMAR – Neue Pläne für die Durchführung im Juli 2021"

https://meinanzeiger.de/thueringen/bach-biennale-fuer-weimar-neue-plaene-fuer-die-durchfuehrung-im-juli-2021/

**Musikinformationszentrum News online**, 19.03.2021: "Bachbiennale Weimar gibt neue Pläne für die Durchführung 2021 bekannt"

 $\frac{http://www.miz.org/news-bachbiennale-weimar-gibt-neue-plaene-fuer-die-durchfuehrung-021-bekanntnug-021-beka$ 

**Thüringer Allgemeine/Thüringer Landeszeitung**, 09.04.2021: "Bachbiennale hält an Festival im Juli fest"

 $\underline{https://www.thueringer-allgemeine.de/regionen/weimar/bachbiennale-haelt-an-festival-im-juli-fest-id231972925.html$ 

**Thüringer Allgemeine/Thüringer Landeszeitung**, 21.05.2021, "Weimarer Sommer:

Kampagne vor dem Start: Erwähnung"

 $\underline{https://www.thueringer-allgemeine.de/regionen/weimar/weimarer-sommer-kampagne-vor-dem-start-\underline{id232349559.html}$ 

Rathauskurier, 12.06.2021, "8. Bachbiennale für Weimar: 'Bach natürlich"

**Radio Lotte**, online, 24.06.2021: "Bachbiennale stellt Programm vor" <a href="https://www.radiolotte.de/weimar/bach-biennale-weimar-stellt-programm-vor-36319.html">https://www.radiolotte.de/weimar/bach-biennale-weimar-stellt-programm-vor-36319.html</a>

dpa,: 24.06.2021, "Bachbiennale Weimar 2021 stellt Programm vor"

u.a. Süddeutsche, RTL, Zeit, t-online

 $\frac{https://www.sueddeutsche.de/kultur/musik-weimar-bachbiennale-weimar-2021-stellt-programm-vor-dpa.urn-newsml-dpa-com-20090101-210623-99-115294$ 

https://www.rtl.de/cms/bachbiennale-weimar-2021-stellt-programm-vor-4783858.html

https://www.t-online.de/region/id 90305844/bachbiennale-weimar-2021-stellt-programm-vor.html

https://www.zeit.de/news/2021-06/24/bachbiennale-weimar-2021-stellt-programm-

vor?utm referrer=https%3A%2F%2Fwww.google.com%2F



dpa, 24.06.2021: "Bachbiennale in Corona-Jahr für "Weimar"

u.a. Welt, Zeit, n-TV, Süddeutsche

https://www.welt.de/regionales/thueringen/article232061269/Bachbiennale-in-Corona-Jahr-fuer-Weimar.html

https://www.zeit.de/news/2021-06/24/bachbiennale-in-corona-jahr-fuer-weimar

https://www.n-tv.de/regionales/thueringen/Bachbiennale-in-Corona-Jahr-fuer-Weimar-article22641192.html https://www.sueddeutsche.de/kultur/musik-weimar-bachbiennale-in-corona-jahr-fuer-weimar-dpa.urn-

newsml-dpa-com-20090101-210624-99-126016

**Thüringer Allgemeine/Thüringer Landeszeitung**, 24.06. 2021, "Bach-Biennale in Corona Jahr mit regionalen Künstlern für Weimar"

 $\frac{https://www.thueringer-allgemeine.de/regionen/weimar/bach-biennale-in-corona-jahr-mit-regionalen-kuenstlern-fuer-weimar-id232620879.html$ 

Thüringer Allgemeine/Thüringer Landeszeitung/Ostthüringer Zeitung, 24./25.06.2021, "Bach-Biennale Weimar: Zehn Tage im Juli für einen jungen Wilden"
Michael Helbing

 $\underline{https://www.thueringer-allgemeine.de/kultur/bach-biennale-weimar-zehn-tage-im-juli-fuer-einen-jungen-wilden-id232625413.html$ 

**Neue Musik Zeitung**, online 24.06.2021: "Bachbiennale in Corona-Jahr 'für Weimar'" <a href="https://www.nmz.de/tags/bachbiennale-in-weimar">https://www.nmz.de/tags/bachbiennale-in-weimar</a>

**pressreader.com**, 25.06.2021, "Zehn Tage für einen jungen Wilden" <a href="https://www.pressreader.com/germany/thuringische-landeszeitung-gera/20210625/282282438268572">https://www.pressreader.com/germany/thuringische-landeszeitung-gera/20210625/282282438268572</a>

Radio Lotte online, 25.06.2021, "Bach Biennale Weimar geht in ihre 8. Runde" <a href="https://www.radiolotte.de/weimar/bach-biennale-weimar-geht-in-ihre-8.-runde-36319.html">https://www.radiolotte.de/weimar/bach-biennale-weimar-geht-in-ihre-8.-runde-36319.html</a>

Mitteldeutsche Zeitung, 25.06.2021, "Bachbiennale für Weimar"

MDR Kultur online, 25.06.2021, "Das Musik-Festival Bach Biennale ist im Juli in Weimar" <a href="https://www.mdr.de/nachrichten-leicht/ls-bachbiennale-weimar-findet-trotz-corona-statt-100.html">https://www.mdr.de/nachrichten-leicht/ls-bachbiennale-weimar-findet-trotz-corona-statt-100.html</a>

**Thüringer Allgemeine, Thüringer Landeszeitung**, 28.06.2021 "Klare. Kante. Michael Baar zum wachsenden Veranstaltungsangebot" Erwähnung

Thüringer Allgemeine/ Thüringer Landeszeitung, 30.06.2021, "Musik nicht nur von Bach unter freiem Himmel bei der Biennale in Weimar"
Susanne Seide

 $\frac{https://www.thueringer-allgemeine.de/regionen/weimar/musik-nicht-nur-von-bach-open-air-bei-der-biennale-in-weimar-id232670949.html}{}$ 



**Radio Lotte**, 30.06.2021, "8. Bach Biennale Weimar" https://www.radiolotte.de/radio/8.-bach-biennale-weimar-36347.html

dpa, 02./03.07.2021, "Bach-Biennale in Weimar mit 50 Konzerten"

u.a. Zeit, Volksstimme, Süddeutsche, Welt, Merkur

https://www.zeit.de/news/2021-07/02/bach-biennale-in-weimar-mit-50-konzerten

https://www.merkur.de/thueringen/bach-biennale-in-weimar-mit-50-konzerten-zr-90838574.html

 $\underline{\text{https://www.volksstimme.de/deutschland-und-welt/deutschland/bach-biennale-in-weimar-mit-50-konzerten-3198471}$ 

 $\frac{https://www.sueddeutsche.de/kultur/musik-weimar-bach-biennale-in-weimar-mit-50-konzerten-dpa.urn-newsml-dpa-com-20090101-210702-99-236080$ 

https://www.welt.de/regionales/thueringen/article232255667/Bach-Biennale-in-Weimar-mit-50-Konzerten.html

**Thüringer Allgemeine/Thüringer Landeszeitung**, 02./03.07.2021, "Elf Tage Bach für Weimar"

Michael Baar

https://www.thueringer-allgemeine.de/regionen/weimar/elf-tage-bach-fuer-weimar-id232694563.html

pressreader.com, 03.07.2021, "Elf Tage Bach für Weimar" <a href="https://www.pressreader.com/germany/thuringer-allgemeine-weimar/20210703/281848646587028">https://www.pressreader.com/germany/thuringer-allgemeine-weimar/20210703/281848646587028</a>

**Thüringer Allgemeine/Thüringer Landeszeitung**, 05.07.2021, "40 frühe Vögel auf Bachs Spuren in Weimar"

Michael Baar

 $\underline{https://www.thueringer-allgemeine.de/kultur/40-fruehe-voegel-auf-bachs-spuren-in-weimar-id232703151.html}$ 

Thüringer Allgemeine/Thüringer Landeszeitung, 05.07.2021, "Bach Biennale: Programm"

Oschatzer Allgemeine/ Leipziger Volkszeitung/ Döbelner Allgemeine Zeitung/ Osterländer Volkszeitung/Dresdner Neueste Nachrichten, 05.07.2021:

Kultur: Bach-Biennale in Weimar mit 50 Konzerten

**Thüringer Allgemeine/Thüringer Landeszeitung**, 06.07.2021, "Mittelalterliche Tänze am Herderbrunnen in Weimar"

 $\frac{https://www.thueringer-allgemeine.de/regionen/weimar/mittelalterliche-taenze-am-herderbrunnen-in-weimar-id232722397.html}{}$ 

Flipboard.com, 6.07.2021, "Mittelalterliche Tänze am Herderbrunnen in Weimar" <a href="https://flipboard.com/topic/de-gitarre/mittelalterliche-t-nze-am-herderbrunnen-in-weimar/a-MDIr34QKS0CdMz8UnQ6PqQ%3Aa%3A3324208501-0ece4caffd%2Fthueringer-allgemeine.de">https://flipboard.com/topic/de-gitarre/mittelalterliche-t-nze-am-herderbrunnen-in-weimar/a-MDIr34QKS0CdMz8UnQ6PqQ%3Aa%3A3324208501-0ece4caffd%2Fthueringer-allgemeine.de</a>

**Thüringer Allgemeine, Thüringer Landeszeitung**, 07.07.2021, "The playfords am Bodebrunnen in Weimar"

 $\underline{https://www.thueringer-allgemeine.de/regionen/weimar/the-playfords-am-bode-brunnen-in-weimar-\underline{id232731831.html}$ 



**Flipboard.com**, 7.07.2021,"The Playfords am Bodebrunnen in Weimar" <a href="https://flipboard.com/@ta\_online/th%C3%BCringen-28ncdefcz/the-playfords-am-bode-brunnen-in-weimar/a-sQylnyGiSvmFg7bL7RO-Tw%3Aa%3A3324208501-4c7ae3a806%2Fthueringer-allgemeine.de">https://flipboard.com/@ta\_online/th%C3%BCringen-28ncdefcz/the-playfords-am-bode-brunnen-in-weimar/a-sQylnyGiSvmFg7bL7RO-Tw%3Aa%3A3324208501-4c7ae3a806%2Fthueringer-allgemeine.de</a>

**Thüringer Allgemeine, Thüringer Landeszeitung**, 08.07.2021, "Das Programm der Bach Biennale in Weimar

**Thüringer Allgemeine, Thüringer Landeszeitung,** 09.07.2021, " Das Programm zum Schluss der Bachbiennale"

**Thüringer Allgemeine, Thüringer Landeszeitung**, 10.07.2021, "Das Programm der Bachbiennale"

Thüringer Allgemeine/Thüringer Landeszeitung/Ostthüringer Landeszeitung Veranstaltungshinweise, 02.- 10.07.2021

**Thüringer Allgemeine/Thüringer Landeszeitung** 12.07.2021, "Klare Kante. Christiane Weber zu Erkenntnissen bei der Bach Biennale"

Thüringer Allgemeine, Thüringer Landeszeitung, 12.07.2021, "8. Bach Biennale beendet: Inspiriert vom jungen Weimarer Bach" <a href="https://www.thueringer-allgemeine.de/regionen/weimar/inspiriert-vom-jungen-weimarer-bach-id232761791.html">https://www.thueringer-allgemeine.de/regionen/weimar/inspiriert-vom-jungen-weimarer-bach-id232761791.html</a>

## Rundfunk- und TV-Beiträge

MDR Kultur Radio, 19.03. 2021 Ankündigung BACH BIENNALE WEIMAR

Radio Lotte, 24.06. 2021, Nachrichten: Pressekonferenz BACH BIENNALE WEIMAR

Radio Lotte, Nachrichten: Bach Biennale stellt Programm vor

Radio Lotte, Nachrichten: Bach Biennale geht in die 8. Runde, O-Ton Eichberger

MDR Aktuell, 24.06.2021, Ankündigung Pressekonferenz BACH BIENNALE WEIMAR

MDR Kultur Radio, 24.06.2021, Kulturnachrichten: Ankündigungen: Pressekonferenz O-Ton Franziska Müller Ankündigung Festival (Cornelia Mauroner)

Radio Lotte, 02.07.2021, Nachrichten: Auftaktankündigung Bach Biennale

**MDR Kultur Radio**, 02.07.2021, Auftaktankündigung Bach Biennale (Cornelia Mauroner)



**MDR Klassik Radio**, 02.07.2021,Live- Interview mit Hans Christian Martin, Leiter Weimar Baroque (Michaela Khamis)

**MDR Kultur Radio**, 03.07.2021, Ankündigung Early Bird Wanderung, O-Ton: Martin Sturm (Cornelia Mauroner)

**MDR Thüringen Journal**, 03.07.2021, Auftakt für Bach Biennale Weimar (Astrid Mudra)

**Antenne Thüringen/Landeswelle Thüringen**, 09.07.2021, Veranstaltungstipps (Andrea Terstappen)

https://audiodienst.de/mediathek/antenne-thueringen/2021/07/09/bachs-himmel-choralitaeten-st-johannis-rockt-musical-meets-rock-pop/23511

**MDR Kultur Radio,** 09.07.2021, Ankündigung Nachtkonzert, O-Ton: M. Eichberger (Cornelia Mauroner)

Radio Lotte, 12.07.2021, Nachrichten: Festival-Bilanz

**MDR Kultur Radio**, Nachrichten, online und On-Air, 12.07.2021, Festival-Bilanz (Cornelia Mauroner)

Aus rechtlichen Gründen können wir den gesamten Pressespiegel leider nicht online stellen. **Pressearbeit: Dr. Franziska Müller, 18.08.2021**